

Jean-Baptiste, le patron du Canada. On vit alors ce beau spectacle de milliers de voix acclamant de toute la force de leurs poitrines ces noms sacrés, prononcés d'abord par Mgr l'Archevêque.

Tous ceux qui ont été les heureux témoins de cette cérémonie d'un caractère si grandiose, en garderont un impérissable souvenir.



Estrade occupée par les Prélats.

DIMANCHE

La Messe solennelle de cloture

Elle fut chantée par S. E. le Cardinal V. Vannutelli. Les représentants du gouvernement fédéral et provincial occupaient des sièges d'honneur, près du chœur. La chorale exécuta la messe de Widor avec Credo de Dubois. La vaste Cathédrale regorgeait de fidèles. Les deux prédicateurs furent S. E. le Cardinal Gibbons, et S. G. Mgr Touchet.